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日  時 令和６年１２月２６日（木）18時 30分 ～19時 30分 

場  所 石郷集会施設 

対象地区 石郷 

参加人数 ４名 

 

■要望、質疑応答 

内   容 

〇除雪について 

（市民から） 

 家の付近の積雪状況をメジャーで測ったところ、道路の幅が 3.3mであり、車のすれ違 

いが不可能である。除雪をお願いしたい。 

 

（市から） 

・建設課にて現場確認の上対応する。 

 

（市民から） 

 石郷地区は道路の幅が狭いため、排雪を重点的に行ってほしい。 

 

（市から） 

・ロータリーの台数にも限りがあるため、順に対応していく。 

・スマートフォンをお持ちであれば、平川市公式 LINE にて、除雪が入った工区をリア

ルタイムで確認できる。ぜひ活用していただきたい。 

 

〇市による街灯の一括管理について 

（市民から） 

 令和 7 年度より、町会管理の街灯が市で一括管理することとなるが、街灯が消えてい

た場合は、市民課に電柱番号を連絡すればよいか。 

 

（市から） 

・お見込みのとおり。街灯の電気料及び修繕費を市が負担する。一括管理に伴い、コミュ

ニティ育成事業奨励金の町会運営分は減額となるので、ご理解いただきたい。 

 

○木の伐採について 

（市民から） 

 唐竹方面の山林でスギやマツなどの木が多く伐採されている。この木は誰が、またどの

ような理由で伐採しているのか。 

 

（市から） 
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・伐採者は所有者によって変わる。個人所有でない場合は、間伐及び除伐の理由で伐採し

ている。 

 

〇多面的機能支払交付金について 

（市民から） 

 前回のまちづくり懇談会でも意見を述べたが、多面的交付金について、5月と 10月の

年 2 回に分けて支払われているが、8、9 月には事業が終わってしまうため、2 回目の支

払いをもっと早めてほしい。前回は繰越で対応してほしいとの回答があったがそれは難

しいので再度検討してもらいたい。 

 

（市から） 

・持ち帰り、担当課の方から回答する。 

 

〇資源向上支払交付金（長寿命化）について 

（市民から） 

 原則として「工事 1 件当たりの費用は 200 万円未満」とされているが、その理由を教

えてほしい。以前確認した際は、国の決定であるとの回答であったが、200万円未満でな

ければならない根拠を示してほしい。 

 

（市から） 

・持ち帰り、担当課の方から回答する。 

 

〇歩道柵について 

（市民から） 

 緑青園から唐竹方面の道路について、歩道柵が錆びて見栄えが悪い。その道路は、ゴル 

フ場に行く観光客もよく通る道であるため、整備をお願いする。また、耐雪型のガード 

レールにしていただきたい。 

 

（市から） 

・建設課にその旨を伝え、現場確認を行う。 

 

〇唐竹温泉の看板について 

（市民から） 

 日本マイクロニクス付近に唐竹温泉の看板が設置されているが、かなり劣化している。

撤去した方が良いのではないか。 

 

（市から） 

・建設課にその旨を伝え、現場確認を行う。また、所有者の確認を行う。 
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〇避難場所の案内看板について 

（市民から） 

 集会所前にある電柱に避難場所の案内看板がついているが、増やすことはできないの

か。 

 

（市から） 

・案内看板は 1 町会に最低でも 1 つは設置しているが、増やすとなると容易にはできな

い。そのため、昨年度防災マップを作成し、毎戸配布をしている。防災マップを確認し、

避難場所の認知に努めていただきたい。 

・災害が発生し、避難所開設となった場合は防災無線やテレビを活用し周知していく。 

 また、近隣の方と避難場所等の情報共有をしていただきたい。 

 


